

学校教育目標:広い視野を持って、挑戦し続ける子どもの育成

酒田市立十坂小学校 学校だより No.4



とさか



TEL 31-0057

令和5年7月18日

校是:「独創」「誠実」「剛健」

命を大切にするととは・・・

梅雨の時期で雨の日が多くなっています。間もなく梅雨明けとなるようですが、子ども達の気持ちは早くも夏休みに向かっていくようです。

最近ニュースでは、九州地方や秋田県での大雨による水害の様子が報道されています。被災の様子が報道されるたびに、もし酒田市でこのような水害が起きたらどんな被害が起きるのだろうと考えてしまいます。学校では全校朝会で防災についての講話をしました。台風や大雨の時にどんな被害が起きて、どのように行動したら自分の命を守れるのかを動画を見たり、担当の先生の話を聞いたりしながら考える機会を設けました。

また、6年生では災害について調べ、わかったことをポスターにして発信してくれました。大雨や台風はもちろん、地震や津波など様々な災害について調べ、それに対する備え方などの「減災」についてもまとめてくれました。



学校では、防災の意識を高めることで、子ども達自身が自分たちで自分の命を守るということを伝えていきます。以前、東日本大震災直後の石巻市に行った時に、地元の人が「先生、子ども達に自分の命は自分で守るということを必ず教えてください。こんな状況では大人も自分のことではいっばいで子ども達を守ってやる事ができなかったのです。」と話されていたことがとても印象に残っています。そして、自分の命を大切にすることとは、他の人(友達)の命の大切さを知ることにつながります。自分が大切にされなければ他の人を大切にすることができません。

近年は「〇〇年に一度の災害」とか「〇〇年住んでいたけどこんなことは初めてだ。」という言葉をよく聞きます。幸いにも近年酒田市では大きな災害は起きていませんが、いつ

どんな災害が起きるかは誰にもわかりません。機会があれば、ご家庭でも「防災」の話を通して命を大切にすることを育ててくださるようお願いいたします。



